



やまべっ子の自然な助け合いって「いいね!」

新たな出会いの季節を終えて、初夏を迎える時期となりました。保護者、そして地域の皆様におかれましては、本校の教育活動に様々な面からご支援をいただき、誠にありがとうございます。



ある日の清掃時間のこと。昇降口前の廊下に、中～高学年の子ども数名が集まっているのに気付きました。何かあったのかなと尋ねてみると、「教室のゴミ箱を運んでいる子が手を滑らせて落としてしまい、このことに気付いた子どもたちが、床に広がったゴミを集めている」とのことでした。清掃時間ということをご遺ったのでしょうか。誰が指図することもなく、黙々と片付けている姿が強く心に残りました。

また、別のある日の始業前のこと。昇降口から「ジャラジャラ・・・」という音が聞こえてきました。昇降口で子ども達を迎えていた学校長によると、ペットボトルキャップの回収箱が倒れて、小さなキャップが大量に散乱してしまったそうです。しかし、ここでも、その場に居合わせた低・中・高学年の子ども達複数名が、細かく散らばったキャップを拾い集め始め、無事片付けることができたそうです。



本校の学校教育目標は、「共に生きる力を培う ～山辺の「いいね!」を

みんなでふやそう～」です。本年度は、児童会本部および代表生活委員会とも連携して、児童会月目標に関わる良い姿を「山辺小のいいね!」として昇降口に掲示し、全校で共有していく試みも考えています。

自然な関わりや助け合いができる本校児童の良さを全校で共有し、やまべっ子の「いいね!」がさらに増えて、自信をもって歩いていくことができるよう、支援してまいりたいと思います。

「いいね!」やまべっ子 ～4・5月のひとコマより～

「児童総会」のひとコマ。委員会間で連携する企画が今年の目玉になりそうです。



ようこそ1年生! 4年ぶり、対面での「1年生を迎える会」大成功!



5年生、伝統の米作り。今年も「こんな山辺にするじゃん会」の皆さんにご指導をいただいています。



「課外活動はじめの会」のひとコマ。学校職員もできる限りのサポートをして支えてまいります。





運動会スローガンは、「元気いっぱい、いいね!があふれる運動会」です。スローガンの達成に向けて、練習にも気持ちが入ります。

快晴のもと、全校体育を実施しました。開閉会式練習、そして運動会スローガンの初披露で、やる気がさらにみなぎります。



本校 PTA の皆様、里山辺・入山辺公民館ボランティアの皆様、本校 PTA ボランティア活動の皆様が、敷地内の草刈りや石拾い等の環境整備をしてくださっているおかげで、子ども達は安全な環境で運動会練習に励んだり、本番を迎えたりすることができます。また、PTA、地域、社会団体の皆様のご要望を受けて、去る5月13～14日に市教委による校庭整備工事も行われ、西側のくぼみが改善されました。

本校の教育活動を支えてくださる皆様の力強いご支援に、心より感謝申し上げます。ありがとうございました!

前期 PTA作業(草刈り、プール清掃、校内整備)



PTAボランティア活動(石拾い)



市教委による校庭整備工事

【ご連絡とお願い】

- 【再掲】6月8日(土)は運動会です。駐車スペースがありませんので、徒歩または自転車等でご来校ください。晴天のもと、挙行できました。ご来校をいただきました皆様、ありがとうございました。(等)のいつかやるご家庭で、申請された方に付いては、「家庭1台分の駐車分を充分しておきます。」
なお、昨年度は、山辺グラウンドや近隣の道路等への無断駐車・路上駐車により、グラウンド利用者や地域の方からお叱りのお電話を多くいただきました。本年度は、このようなことがないように、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。
- 「学校要覧」が出来上がりました。家庭数で配付していますのでご覧ください。
- 6月の主な予定は次の通りです。詳細や変更等は、学年通信等でお知らせしますのでご確認ください。

- 4日(火) 2・4・5年運動会リハーサル(1・2校時)
- 5日(水) 運動会リハーサル予備日
- 6日(木) 1・3・6年運動会リハーサル(1・2校時)
- 7日(金) 運動会前日準備・全校5時間授業
- 8日(土) 第51回運動会(順延時の対応等は、運動会プログラム参照)
- 10日(月) 振替休み 11日(火)鑑賞音楽教室(1・2校時)
- 14日(金) 職員研修(救命法講習会)のため全校4時間授業(給食あり)
- 19日(水) プール開き・水泳学習スタート
- 24日(月) 第4回児童会 27日(木)～28日(金) 5年美ヶ原キャンプ
- 28日(金) 4年社会科見学

